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第2435回例会 2024-12／17（火）天気（曇）

幹事報告 土田　貴英 幹事
１．来年２月15日㈯開催I.MのPRで髙橋勝幸会長、佐藤友紀総務委
員長が訪問されております。本日は宜しくお願いいたします。
２．本日は、年次総会になっております。石山年度も早いもので半年に
なろうとしています。本日次年度理事･役員が決定いたします。来週
クリスマス例会時、新役員の皆様はニコニコヨロシクお願い致します。
３．来週24日はクリスマス家族会です。松田親睦委員長はじめ、親
睦活動委員会では、今年も色々趣向を考えてたのしいクリスマス
にしたいと頑張っております。時間は18:00からとなっておりま
すので時間間違わないようにお願いいたします。以上
４．来年の新春ご祈祷と新年会開催のご案内です。令和７年１月７
日㈫午後６時より、場所は亀松閣で行います。６時からですので
間違わないようにしてください。

例会場：パレスグランデール 司会進行（SAA）：長沢　一好 君
点　鐘：PM  12：30　石山　祐介 会長 ロータリーソング：「四つのテスト」
ビジター：髙橋　勝幸 さん（山形RC）、佐藤　友紀 さん（山形RC）

会長挨拶 　皆さん、こんにちは。はじめにゲ
ストの方を紹介いたします。山形RC
会長 高橋勝幸様、IM実行委員会総務
委員長 佐藤友紀様です。ようこそ山
形南ロータリークラブへお越しくだ
さいました。心より歓迎申し上げます。
後ほど２月15日開催のIMのご案内を
頂戴いたしますが、山形南ロータリー
クラブもIMの当番が２年後に回って

くる予定ですので勉強の為にも多くの会員の参加をお願
いいたします。特にIMに参加したことがない会員は参加
してください。今年度のクラブテーマの『ロータリーへ飛
び込もう』を実践しましょう。今年度の第５グループの
I.M.は『ポリオ根絶への認識と決意を新たに！ポリオプラ

ス・ソサエティへ』がテーマとなっております。先月開催
のそば例会時に会員の約半数の方が財団・米山に対し寄
付をしてくださり順調に寄付高が増えております。次年
度は当クラブより大久保パストガバナーがロータリー財
団委員長、また米山関係でも地区出向の依頼が届いてお
りますので、I.M.に参加してみんなで勉強しましょう。そ
して次年度の地区大会時に当クラブが多数表彰を受ける
ことができます様に何卒ご理解いただきご協力をお願い
いたします。
　また、本日は年次総会です。2024-2025年度も半分が
過ぎようとして、次年度に向けた活動も活発になってきて
おり、会員の皆様にはクラブ内外で大変ご苦労をお掛けし
ていることと思いますが、引き続きご協力をお願い申し上
げます。以上、会長挨拶とさせていただきます。

　ニコニコBOX　鈴木　孝幸 君
石山　祐介君　先週欠席させていただきました。お詫び申し上げます。
松田　勝行君　来週のクリスマス家族例会宜しくお願いいたします。
奥村　健二君　本日の年次総会宜しくお願いいたします。
浅野　裕幸君　髙橋様、佐藤様ご出席ありがとうございます。
大久保章宏君　髙橋様、佐藤様ご出席ありがとうございます。11日

から４泊でロータリーの勉強させていただきました。
寺﨑　利彦君　そば例会ありがとうございました。
土田　貴英君　髙橋様、佐藤様ご出席ありがとうございます。
間木野仁美君　奥山年度の最初の理事会させて頂きます。宜しく

お願いします。
高橋　勝幸様　貴重な時間ありがとうございました。
佐藤　友紀様　貴重な時間ありがとうございました。IM宜しくお

願いします。

委員会報告

山形RC高橋勝幸会長と佐藤友紀IM実行委員会総務委員長が2025年
２月15日㈯開催のインターシティ・ミーティングのPRでお見えに
なられました。

今年度入会の池田　等君、
木村仁大君へ芳賀ガバナーから
ロータリーバッヂが贈られました。



本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

算出会員数 出席会員数 出 席 率
４９名 ３１名

82.00％

※本日の結果は２週間後に報告
※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

支店長の曽我です。私の趣味は登山
です。神奈川の大山、茨木の筑波山に登りました。また、
ウォーキングが日課で毎日10,000歩以上歩いています。

支店長の曽我です。私の趣味は登山
です。神奈川の大山、茨木の筑波山に登りました。また、
ウォーキングが日課で毎日10,000歩以上歩いています。

曽我　享宏 君
株式会社ドコモCS東北山形支店

11月14日㈭の指名委員会において、推挙された理事・役員が本日のクラブ年次総会において承認されました。

山形南ロータリークラブ 2025－2026年度理事・役員
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奥　村　健　二 君
鉄　　　浩　二 君
土　田　貴　英 君
石　山　祐　介 君
間木野　仁　美 君
高　梨　徹　也 君
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瀬　野　敏　和 君

次年度会長挨拶

　皆さま、こんにちは。本日は、ロータリークラブの年次総会にお集まりいた
だき、誠にありがとうございます。ただいまの理事会において次年度会長を務
めさせていただくことになりました奧村健二です。このような重要な役職を仰
せつかり、大変光栄であると同時に、その責任の重さを感じております。
　私たちロータリークラブは、世界中で奉仕活動を展開する素晴らしい団体で

す。そして、ここ山形南ロータリークラブにおいても、これまで多くの有意義な活動を通じて地
域社会に貢献してまいりました。私は、これまで培われてきたこの素晴らしい伝統を受け継ぎつつ、
さらなる発展を目指して取り組んで、会員皆さまとともに活動を進めていきたいと考えておりま
す。私たちの共通の目標である「奉仕を通じて世界をより良い場所にする」ことに向け、共に力を
合わせていきましょう。これからの一年間、会員の皆さま一人ひとりのご協力なくして成功はあ
り得ません。どうか引き続きご指導、ご支援を賜りますようお願い申し上げます。共に楽しく意
義のある一年を作り上げていきましょう。ご清聴ありがとうございました。

奥村　健二  会長エレクト


